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よりよい学校づくりアンケート 集計結果

校長 勝亦章行
3月 行事予定

平成 23年度の「よりよい学校づくりアンケート」の集計結果をお知らせし 日 曜 予定
ます。アンケートは、保護者及び生徒対象に行いました。 １ 木 2 年スキー
生徒及び保護者対象の質問項目・グラフは、別紙をご覧下さい。 教室始

2 年スキー
【生徒対象アンケート】 ２ 金 教室

1年球技大会
質問項目は全部で 25 項目。質問項目の NO ６～ 15 については授業につい 3年校外学習

ての質問項目でした。授業についての項目以外で、プラス評価（「そう思う」 ３ 土 2 年スキー
と「ややそう思う」）に注目してみました。 教室

４ 日 2 年スキー
★ 80％以上を評価を得た項目は・・・・ 教室終

2 年振替
No21：挨拶をしたり、学校のルールを守ったりしている。（88％） ５ 月 休業日
No24：いじめや仲間はずれをせず、相手の立場を尊重している。（84％） 1年保護者会

心の相談員
★ 70％以上の評価を得た項目は・・・・ 2 年振替

６ 火 休業日
No23：心や体の健康や安全に気をつけて生活している。（79％） 3年保護者会
No19：学校行事等を楽しみにし、積極的に参加している。（73％） ７ 水 ＰＴＡ総会
No22：将来の進路（夢、希望）について考えている。（71％） 職員会議
No20：生徒会活動、部活動、ボランティア活動に熱心である。（70％） 学習発表会舞
No２：先生たちは生徒のために一生懸命教育に取り組んでいる。（79％） ８ 木 台リハーサ
No１：先生たちは互いに協力していると感じる。（77％） ル、3カット
No５：先生たちは整理整頓に心がけ、清掃するよう指導している。（70％) 3 年 球 技 大

会、学習発表
★ 60％以上の評価を得た項目は・・・・ ９ 金 会リハーサ

ル、都立高二
No17：通知表の学習成績のつけ方は納得できる。（69％） 次入試、ＳＣ
No25：目指す目標があり、学校生活に充実感をもっている。（68％） 10 土 学習発表会
No４：関中には自慢できる行事や部活がある。（63％） 心の相談員
No18：道徳の授業では人間の生き方について話し合ったり考えたりして 12 月 振替休業日

いる。（63％） 関北小演奏会
No３：先生たちは学校で起こった問題について素早く親身になって対応 卒業式練習

してくれる。（65％） 13 火 始、2 年保護
者会 234カッ

◆プラス評価が一番低かった項目は、 ト
15 木 卒業式予行

No16：先生たちは補習・個別指導などを熱心にしてくれる。（53％） 16 金 卒業式準備
19 月 第 37 回卒業

★まとめ 生徒は、基本的な生活習慣（挨拶、学校のルールの遵守）への自 証書授与式
己評価は高い。学校行事への取り組み、生徒会活動・部活動・ボラン 20 火 春分の日

ティア活動についても一定の評価を与えています。 22 木 大掃除
注目したいのは、「No25：目指す目標があり、学校生活に充実感をもっ 23 金 修了式

ている」です。プラス評価は 68％である。マイナス評価が 32％いること
は学校としてもしっかり受け止めます。
プラス評価が一番低かったのは、「No16：先生たちは補習・個別指導などを熱心にしてくれる。」

です。プラス評価 53 ％。マイナス評価が 45 ％。少人数授業、ＴＴ授業など授業効果を高める指
導や放課後の補習により一層の充実を図っていかなければと考えます。

【保護者対象アンケート】

質問項目は全部で 24 項目。１年 186 人、２年 182 人、３年 158 人の保護者から回答をいただきまし
た。ありがとうございました。プラス評価（「そう思う」と「ややそう思う」）に注目してみました。



★ 80％以上を評価を得た項目は・・・・

No21：関中は授業参観などの学校を公開するための努力をしている。（89％）
No12：生徒は学校行事を楽しみにし、積極的に参加している。（82％）

★ 70％以上の評価を得た項目は・・・・

No13：生徒は生徒会活動、部活動、ボランティア活動などに熱心である。（72％）
No14：関中は集団生活をする上での基本的な生活習慣・善悪の判断・社会生活のルールなどが

身に付くように指導している。（70％）
No16：関中は生徒の健康・安全・食に関する指導を適切に行っている。（70％）
No１：関中の教育方針や重点目標を家庭に伝えている。（73％）
No22：授業公開・学校行事・保護者会等には（積極的）に参加している。（76％）
No24：関中の教育活動に、保護者として支援・協力している。（72％）

★ 60％以上の評価を得た項目は・・・・

No２：教職員はお互いに協力していると感じる。（61％）
No３：教員は学校で起こった諸問題について迅速に適切に対応している。（65％）
No５：関中は校舎内外の施設・設備の安全管理を適切に行っている。（65％）
No15：関中は望ましい勤労観や職業観を育てる指導を行っている。（61％）
No18：生徒は充実した学校生活を過ごし、成就感や達成感を得ている。（61％）
No19：関中は家庭との連絡等、意思疎通を図る努力をするとともに、保護者がいつでも相談で

きるようになっている。（61％）

◆プラス評価が低かった項目は、

No９：教員は補習・個別指導など学力向上に熱心である。（36％）
No８：教員は授業を分かりやすく工夫し教えている。（38％）
No17：関中は生徒の悩みに応える適切な指導を行っている。（42％）
No４：関中は特色ある教育活動を行っている。（43％）
No20：関中は必要に応じて地域の意見や要望を取り入れる体制ができている。（47％）

◆まとめ 保護者の方のアンケート集計結果からは、生徒が学校行事（運動会、合唱コンクール等）
に積極的に参加しているとの評価を受けました。生徒会活動、部活動、ボランティア活動において
もある一定の評価をいただきました。ただし、プラス評価が一番低かったのは、「補習・個別指導」
です。（プラス評価 36 ％）この項目は、生徒アンケートでも同様に低い評価であり、真摯に受け止
めなければならないと考えます。
また、「分かりやすい授業」「生徒の悩みに答える指導」「必要に応じて地域の意見、要望を取り入

れる体制」などの評価が低かったことを踏まえ、全教職員で認識し、改善していきます。

★第10回 学校保健委員会が開催されました。

平成 24年 2月 23日に本校の学校保健委員会を開催しました。白戸学校医（内科）、池田学校歯科医、
ＰＴＡ役員、校長、副校長、保健主任、養護主任教諭が参加しました。
学校保健委員会の役割の以下の通りです。
・学校保健計画に関すること。 ・学校保健の諸問題の改善等に関すること。
・学校環境衛生の改善、設備等に関すること。 ・生徒の健康の保持増進に関すること。
以上のことについて協議し、生徒が心身ともに健康な状態で学校生活、家庭生活、地域での生活を

行うことができることを目的としています。
学校からは生徒の健康診断結果を報告。白戸先生からは、「インフルエンザ」について、池田先生か

らは「ハナシにならない話」をしていただき、質疑応答し協議を深めました。

平成２３年度 身体計測結果
１年 ２年 ３年

男子 女子 男子 女子 男子 女子
身長【cm】 １５４．４ １５３．６ １６０．４ １５５．８ １６７．４ １５７．２
（全国平均） １５２．３ １５１．９ １５９．６ １５５．０ １６５．１ １５６．６
体重【kg】 ４５．７ ４５．４ ４７．４ ４７．６ ５６．２ ４８．８
（全国平均） ４３．８ ４３．６ ４９．０ ４７．１ ５４．２ ４９．９
座高【cm】 ８１．９ ８２．２ ８５．２ ８４．０ ８９．４ ８５．１
（全国平均） ８１．２ ８２．１ ８４．９ ８３．９ ８８．１ ８４．９

★給食室排気整備故障による給食中止について

2 月 6 日午後に給食室の排気設備の一部が故障して使えなくなりました。排気が十分にできない状態
で調理をした場合、露結により天井より食材や食器類に落ちる場合があります。そこで、衛生安全面
からやむを得ず給食を中止し、１，２年は３日間、３年は２日間、弁当持参での対応をお願いしまし
た。ご迷惑をおかけして、大変申し訳ございませんでした。



★第46回 練馬区立中学校連合ダンス発表会が開催されました。

平成 24 年 1 月 27 日（金）練馬区文化センター大ホールで、46 回目の連合ダンス発表会が開催され
ました。本校からは１年女子の中で選考会を開き、１年Ｅ組女子が代表として発表しました。
１年Ｅ組の演題は、「Ｗｏｒｌｄ ｏｆ Ｔｏｙｓ ～内緒のダンス～」。紹介文は「今は夜中の 12 時。子どもた

ちが寝静まった頃、おもちゃ達が動き出す。おもちゃ達の不思議な夜をのぞいてみましょう」です。
関中学校１年Ｅ組、創意工夫された素晴らしいダンスでした。

★平成23年度 練馬区小中学校「連合書き初め展」が開催されました。

平成 24 年 1 月 28 日（土）～ 29 日（日）練馬区立美術館で連合書き初
め展が開催されました。練馬区立小学校、中学校全校から選ばれた書き
初めが展示されました。まさしく力作ぞろいの素晴らしさでした。

★第7回 光が丘Ｊ．ＣＩＴＹアート展に
ウインドアンサンブル部が出演

平成 24 年 2 月 18 日（土）19 日
（日）の両日、光が丘でアート展が
開催され、本校のウインドアンサン
ブル部が出演しました。
このアート展は、人と人との繋が

りをアートで広げていくための様々
な展示会で、その中で、小中高生に
よる演奏や合唱が披露されました。

2月19日の演奏の様子 関中の書き初め

★関町北小学校で出前授業（英語）が行われました。

平成 24 年 2 月 27 日（月）関中学校は期末考査中でしたが、本
校から二人の英語教諭が関町北小学校に出向き、英語の出前授業
を行いました。小学校では現在、「英語活動」が行われていますが、
中学に入学すれば英語の授業があり、その中学校の先生の授業な
ので、とても前向きに授業を受けてもらいました。
関町北小学校は、多くの卒業生が関中学校に入学する関係にあ

り、以前より出前授業を行っています。また、関町北小学校とは、
コラボレーション給食と言って、同じメニューで同日給食をつく
ることも行っています。また、本校のウインドアンサンブル部が
３月 12日（月）に出前コンサートを予定しています。

★生徒会主催キャンペーン「関中生活向上への道」

平成 24 年 1 月 30 日～ 2 月 22日の期間、生徒会主催による「関中生活向上への道」キャンペーンを
実施しました。参加した委員会は、１年学級委員会、２年学級委員会、体育委員会、生活委員会、保
健委員会が参加。各委員会が考え実施。生徒会役員会は、「愛のはがき運動」を実施しました。
本校生徒会は、１月 28 日に東京都教職員研修センターで開催された生徒会長サミットに会長、副会

長３人が参加しました。とても熱心に生徒会活動を展開しています。

★平成24年度（４月１日より）学習指導要領が全面実施されます。

平成 24 年度より学習指導要領が全面実施されます。すでに理科、数学については先行実施されてい
ます。来年度、標準授業時数が、９８０時間→１０１５時間（＋３５時間）に増えます。
今年度（平成 23年度）より授業時数が増える教科は、次の通りです。

２年国語（週３）→（週４）へ。 ３年社会（週 2.4）→（週４）へ。
保健体育全学年（週 2.6）→（週３）へ。 英語全学年（週３）→（週４）へ。
選択教科はなくなります。総合的な学習の時間は、１年（週 1.4）２・３年（週 2）

教科書についても新しい教科書となります。
また、全面実施する学習指導要領では、「言語活動の充実」を図ることが求められています。学習の

基礎・基本的な部分である言語活動の充実は、「思考力、判断力、表現力」を育てることに繋がります。
本校でも全教科、全領域で言語活動を大切にしていきます。

★ＰＴＡ総会を３月7日（水）午前１０時より開催されます。よろしくお願いします。

★インフルエンザ流行警報が出ています。うがい、手洗いの励行を引き続きお願いします。


